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9月 3 日二七区路砦城中村改造项目，首
批居民回迁选房典礼仪式，在郑大南路与民
安路人和家苑小区东门口举行，二七区委书
记蔡红等领导出席选房典礼开幕现场并致词
祝贺。

历经五年的等待，路砦村群众盼望已久的
回迁工作，如今以曹砦自然村民回迁为标志正
式开始。这标志着城市中心区域规模最大、难
度系最高、各方利益关系最复杂的城中村改造
项目，在兼顾各方利益的同时，积极推进二七
中心城区现代化城市建设，并取得良好的社会
效应与经济效益。路砦城中村项目的改造成

功，为探索老城区新规划、新发展做出了良好
的示范作用。

路砦城中村改造项目，由郑州康桥房地产
开发有限责任公司承担总体规划、改造开发。
路砦改造项目分为两大板块，一块为路砦村安
置房小区建设，一块为城市商业与住宅用地建
设开发，积极推进二七区老城改造，重新规划
城市发展空间，整合城市资源，协调城市与环
境、人与自然，人与城市的可持续发展，打造二
七新的居住与商圈。

从目前的项目改造成果来看，取得了良
好的社会效应与经济效益。由康桥地产开

发建设的人和家苑、路砦花园、阳光四季等
路砦村安置房小区，先后荣获省、市、区安置
房建设模范称号，也是全河南省唯一以商品
住宅的标准建安置房小区的企业，开中原房
地产企业之先河；同时开发的房地产项目康
桥金域上郡、康桥溪山御府，成为区域内标
志住宅。

在人和家苑当天的选房现场，有着大大的
标语，康桥地产“品质生活倡导者”。从这句话
中可以看出，郑州康桥地产不仅仅是品质生活
的倡导者，还是城市发展的倡导者，更是社会
责任的倡导者。

蝶变，从城中村到都会心
9月3日二七区路砦城中村改造项目首批居民回迁

2012 年 9 月 3 日是路砦
村发展，值得永远载入史册
的日子。在民安路与郑大南
路，人和家苑新小区东门口，
锣鼓喧天、锦旗飘飘，迎来了
今天回家的主人——路砦村
曹砦自然村民首批回迁者。
历经五年，犹如沧海变桑田，
原来拥挤、窄小的街道，如今
变成了宽阔的都市大道，一
幢幢都市高楼与时尚社区取
代了原来的民房。从城中村
到都会心，蝶变在这上演。

记者 王亚平

据康桥地产公司负责人介绍，当初在接
手路砦城中村改造时，也顶着很大的压力，因
为这不仅是开发一个项目问题，还承担着二
七老城区的规划建设，怎样才能建设一个和
谐的二七区、可持续发展的二七区、爆发着蓬
勃生命力的二七区。在项目的建设之初，得
到政府各级领导与路砦村委、村民等广泛的
支持与意见征集，其过程中，区委、区政府领
导数次深入现场、召开专题会解决项目开发
所遇到的困难。

项目的设计、施工阶段得到了广大居民
的参与和支持：项目规划设计方案、景观设计
方案数易其稿并最终得到了村委会、村民代
表的认可。在施工阶段：在建立严格、规范的
质量监管体系基础之上，特别村委会派驻十
多名村民监督小组成员全程参与质量监管体
系，成为郑州市，乃至外地安置房建设效仿的
模式。路砦城中村改造的成功，离不开政府
各级领导、村民、各个合作单位的大力支持，
这是大家的广泛参与共同成就的成果。

路砦项目经历了配套开发土地不足、
2008 年金融风暴、2011 年房地产政策严控
等多种困难，在目前房地产政策继续调控的
市场环境下，想办法、克困难、确保了村民过
渡费的按时发放，最大限度地保证安置房建
设的进度。截至目前，达到交房条件的住宅
2505 套，面积 24.84 万平方米，能确保证每
户居民选到不低于一套房，二期安置房主体
已封顶，计划 2013 年 8 月具备交房的条件，
剩余地块的安置房待拆迁完毕后将全面开
工建设。

9月3日，二七区路砦城中村改造项目首批居民回迁

以蓬勃生命力，开启新的
生活篇章

99月月33日二七区路砦城中村改造项目，首批居民回迁选房现场。日二七区路砦城中村改造项目，首批居民回迁选房现场。

巴神一天要吸5根烟
曼奇尼已勒令其戒烟

我们都知道，抽烟会降低人体肺活
量，是运动员的头号敌人。但是在足坛
中（特别是中国足坛），有不少运动员都
有不小的烟瘾。

现在，曼城的活宝巴洛特利也被曝
爱上了抽烟。

英国媒体报道称，巴神现在每天起
码要抽5根烟。平心而讲，每日吸5根烟
对普通烟民来说，算不了什么大事，但对
巴洛特利这种顶尖选手来说，5 根烟足
以缩短他的运动生涯寿命。

为此，曼城主帅曼奇尼已经着手干
涉巴洛特利的吸烟问题。目前曼奇尼
已经找了巴神谈话，要求其尽快戒烟，
曼奇尼建议巴神采用催眠和心理疏导
两种方式戒烟。更重要的，欧洲杯结束
之后，春风得意的巴洛特利有了一度不
短的假期，其间媒体还拍到巴神抽水烟
的画面。这再一次刺激了曼奇尼。“我
都不止一次告诫他不要抽烟了。假如
他是我的儿子，我早就踢他的屁股了。”
曼城主帅表示。 林伟

缺乏足够认同感
“C·罗不开心的原因很简单，就是因为在

这次的欧足联年度最佳球员评选中输给了伊涅
斯塔。”葡萄牙人在皇马的前队友巴西球星罗伯
托·卡洛斯这么认为。

西班牙媒体关于 C·罗不开心根源的猜测
中，这一条也一直被提起。的确，在上周欧足联
的颁奖仪式上，当梅西向伊涅斯塔送上祝贺的
时候，夹在两人中间的C·罗神情呆滞，很明显
是相当不满意这个评选结果。输给梅西这个

“一生的对手”也就算了，输给伊涅斯塔肯定大
大刺激了自尊心极强的C·罗。

回家痛哭20分钟
不管C·罗不开心的原因是什么，至少这次

他真的是非常伤心难过。进球不庆祝，赛后主
动向媒体大吐苦水，甚至在和俱乐部高层“摊

牌”之后，皇马7号回到家痛哭了20分钟。
情绪低落的 C·罗还谢绝出席了本周一在

里斯本举行的为启蒙教练奥雷里奥·佩雷拉颁
奖的典礼。佩雷拉在里斯本任职球探和教练超
过 20年时间，C·罗就是他一手发掘和培养的，
连和昔日恩师有关的活动都没给面子捧场，足
见C·罗现在的心情有多糟糕。

尽管爱徒没能出席自己的颁奖典礼，但老
教练佩雷拉一点儿也没因此生气，他表示：“我
比其他人要了解他更多，他不是伪君子，从来就
是想到哪儿就直说。我了解我们彼此之间的友
谊，我们几乎每个礼拜都会通电话。 ”

否认为钱而郁闷
虽然C·罗在皇马的确过得并不舒心，但西

班牙媒体更愿意将这次的风波和葡萄牙人的续
约加薪问题联系到一起。

还有不少传闻称，C·罗准备主动和皇马解

约，或者在冬季转会期时投奔其他球队。更有
甚者还有鼻子有眼地列出了曼联、曼城、切尔西
和巴黎圣日耳曼等财力雄厚的豪门名字，连俄
超的球队都被提及。

连远在南美的梅西，在阿根廷队世界杯预
选赛前的新闻发布会上都被问到了关于C·罗
发飙的问题。现在轮到梅西发飙了：“我不会回
答这样的问题，你们更不应该问我有关克里斯
蒂亚诺（C·罗）的问题。他的事情和我没有任
何关系，我不能在边上说三道四。”

昨天凌晨，C·罗终于主动出来澄清此事，
他说道：“我感到难过，我表达出这种感受却引
起了巨大的风波。我被批评是希望拿更多的
钱，但终有一天事实会证明不是这么回事。此
时此刻，我向皇马球迷们保证我的动力、奉献精
神、对赢球的渴望完全没受影响。我对俱乐部
怀着最大的敬意。”

据《新闻晚报》

国足晕乎乎晃到瑞典了
9月4日，经过十几个小时的飞行再

加上长途汽车的奔波，国足终于抵达了
赫尔辛堡。一到酒店，顾不得倒时差，大
家便埋头大睡。

“到瑞典了，天气真舒服，就是时差
没倒过来。”张远发出了这样的微博。中
国队经过飞机和汽车的交替，抵达瑞典
备战与瑞典队的比赛。接下来与巴西队
的比赛则是北京时间9月11日上午9时，
如此巨大的时间差让国脚们已经处于崩
溃的边缘，“真睡不着啊，现在是瑞典时
间早上6点多。还要去巴西，怎么办啊？”
张远表示。 新华

不管C·罗不开心的原因是什么，至少这次他真的是非常
伤心难过。进球不庆祝，赛后主动向媒体大吐苦水，甚至在和
俱乐部高层“摊牌”之后，皇马7号回到家痛哭了20分钟。

一个人不开心，全世界为他找原因，C·罗纳尔多的影响力
不可谓不大。

昨天凌晨，这位皇马头号球星在自己的个人推特和微博上
主动表态称，不开心的原因并非像外界猜测的那样是因为钱，
他对皇马俱乐部依旧怀着“巨大的敬意”。

C·罗不开心
全世界为他找原因
皇马7号
为什么哭泣了20分钟？
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